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TELL  

 

Si usa to tell (told,told): 

a) Nel discorso indiretto quando è espresso il complemento di termine (che in 

questo caso non è preceduto da to), ossia è espressa la persona a cui si parla: 

Tell Mary I’m here.  

I told him that we preferred to stay. 

He told me that he wasn’t well. 

George tells me he will probably leave for Palermo next Wednesday. 

 

b) Tell + infinito è usato per riportare ordini o consigli: 

He told us (not) to wait for him.  

 

c) con espressioni come: 

     to tell the truth = dire la verità             At last they told us the truth! 

to tell lies = dire bugie 

to tell the time = dire l’ora 

to tell a lie = dire una bugia 

to tell a story= raccontare una storia 

to tell a joke = raccontare una barzelletta 

to tell off = sgridare 

to tell the difference = dire la differenza 

Tell me… 

I told you so! 

I told you a thousand times. 

 

d) con il significato di raccontare, ordinare, informare, o riferire: 

He told him to leave the room. 

They told the police about the accident. 

I told him that we preferred to stay  

 

OSSERVAZIONI 

Quando dire è seguito da nome, si usa normalmente to say quando 

quest’ultimo ha il significato di pronunciare, e to tell quando ha il 

significato di raccontare, riferire. 

 

To say a word  dire una parola to tell a lie  dire una bugia 

To say yes, no dire si, no to tell the truth  dire la verità 

To say one’s prayers dire le preghiere to tell a story dire una storia 

To say a number dire un numero to tell the time  dire l’ora 

 

 


